



MG
SPORTS & MUSIC

www.mg.co.id

Liverpool Bakal Kehilangan Adrian

LIVERPOOL (IM) - Liverpool bersiap kehilangan kiper cadangannya, Adrian San Miguel. Penjaga gawang Spanyol itu kabarnya mau menghangatkan Real Betis musim depan.

Adrian dibeli Liverpool secara gratis pada 2019. Eks kiper West Ham United itu awalnya sempat menjanjikan, yakni menjadi pahlawan The Reds di Piala Super Eropa dan mampu menggantikan Alisson Becker di awal musim 2019/2020.

Namun, karier Adrian di Anfield merosot akibat penampilannya sendiri. Dia membuat blunder fatal yang menyebabkan Liverpool tersingkir dari Liga Champions musim lalu kontra Atletico Madrid, hingga kebobolan tujuh gol oleh Aston Villa di Premier League musim ini.

Blunder-blunder tersebut menyebabkan Adrian San Miguel tergeseur dari posisi kiper kedua Liverpool oleh Caoimhin Kelleher. Meski begitu, dia masih dimainkannya Juergen Klopp enam kali pada musim 2020/2021.

Kontrak kiper 34 tahun tersebut di Liverpool berakhir pada Juni 2021. Juara bertahan Liga Inggris itu memiliki opsi perpanjangan kontrak satu tahun untuk Adrian. Namun, surat kabar Spanyol, La Razon, mengabarkan jika Adrian tertarik bergabung ke klub LaLiga, Real Betis.

Los Verdiblancos bukan klub yang asing buat Adrian. Dia merupakan produk asli akademi Betis dan pernah bermain di sana pada 2012-2013.

Apabila Adrian San Miguel sepiat bergabung ke Real Betis, maka Liverpool bakal mencari satu kiper lain untuk menemani Alisson dan Kelleher. The Reds sebenarnya masih punya Loris Karius yang dipinjamkan ke Union Berlin, tapi penjaga gawang Jerman itu mengklaim ingin pindah permanen ke Berlin. ● vdp

Lazio Kontrak Cicit Mussolini

ROMA (IM) - Lazio mengontrak Romano Floriani Mussolini. Sang pemain adalah cicit Benito Mussolini. Ia dikontrak untuk tiga tahun ke depan.

Floriani baru masuk skuad U-19 Lazio pada awal Februari lalu. Sejak itu, Floriani sudah tampil empat kali dari lima pertandingan. Lazio lantas merasa puas dengan performa pemain berusia 18 tahun itu.

Pemain kelahiran Roma, 27 Januari 2003 itu kemudian mengumumkannya secara resmi di akun Instagramnya, Selasa (23/3), lewat unggahan fotonya sedang meneken kontrak.

"Melihat lagi awal mula semua ini, saya senang akhirnya bisa meneken kontrak profesional pertama dengan Lazio dan menghabiskan tiga tahun ke depan dengan seragam ini," ujar Floriani di akun Instagramnya @romanofloriani.

Floriani sejatinya sempat memperkuat tim muda AS Roma pada 2016 sebelum



pindah ke Lazio di tahun yang sama. Floriani adalah anak ketiga dari Alessandro Mussolini, mantan anggota parlemen Eropa dari partai Forza Italia dan suaminya Mauro Floriani.

Alessandra adalah cucu dari pianis ternama Italia Romano Mussolini anak dari mantan diktator Italia Benito Mussolini yang memerintah dari 1922 hingga 1943. Dua tahun setelah turun, Benito dieksekusi mati.

Direkrutnya Floriani makin menegaskan kalau Lazio adalah peralihan fasisisme di Italia. Padahal Lazio sebagai klub selalu menjauhkan diri dari hubungan dengan para ultras Lazio yang kebanyakan penganut kelompok sayap kanan.

Klub ini pernah terlibat kontroversi pada tahun 2005, ketika strikernya Paolo Di Canio didenda 10 ribu Euro karena selebrasi menirukan salam fasis, usai menjebol gawang AS Roma. ●vit



Turki Tampil Gemilang Runtuhkan Belanda

ISTANBUL (IM) - Timnas Turki tampil gemilang di pembukaan Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona Eropa, dengan mengalahkan Belanda dengan skor 4-2 dalam laga di Attaturk Olympic Stadium, Kamis (25/3) dinihari WIB.

Dalam laga itu Turki bermain agresif sejak menit awal dan tak memberikan Belanda kesempatan mengembangkan permainan. Tuan rumah sudah unggul 2-0 di babak pertama, lewat gol yang diborong Burak Yilmaz.

Memasuki babak kedua Hakan Calhanoglu menambah skor jadi 3-0, sebelum Belanda memangkas dalam selisih semenit lewat Davy Klaesen serta Luuk de Jong. Tapi, gol ketiga Yilmaz meruntuhkan semuanya.

Kemenangan Turki atas Belanda tidaklah mengejutkan. Sebab Ay-Yildizlilar memang lagi panas penampilannya dan sulit dikalahkan. Ini juga memperpanjang catatan bagus Turki di kandang, yakni sekali kalah dari 13 pertandingan. Sementara Belanda malah sudah kalah tiga kali dari delapan pertandingan terburunya di kualifikasi Piala Dunia.

Jika diperlebar, maka Turki juga cuma kalah dua kali dari sembilan pertandingan terakhirnya. Dua kekalahan itu didapat dari Hongaria di UEFA Nations League. Meski sebenarnya Turki lebih banyak serinya yakni lima kali.

Tapi, setidaknya kemenangan ini meningkatkan kepercayaan diri pemain Turki

untuk bisa merebut tiket lolos ke putaran final Piala Dunia tahun depan. "Kami ingin memenangi seluruh pertandingan. Sebelum laga ini, kami bicara dengan para pemain kami dan bilang bahwa kami harus tampil sebaik mungkin, tidak boleh tidak. Saya ingin menyelamati para pemain, hasrat mereka begitu luar biasa," ujar pelatih Turki Senol Gunec di situs resmi UEFA.

Penampilan Burak Yilmaz menjadi perhatian dalam laga itu. Dicitat Squawka, Yilmaz tampil sempurna dengan catatan tiga attempts on goal yang seluruhnya jadi gol, lalu 100 persen umpan panjang sukses, 40 sentuhan, delapan kali memenangi duel, dan lima kali memenangi duel udara.

Ia juga menegaskan statusnya sebagai momok Timnas Belanda. Dia total sudah bikin lima gol ke gawang Belanda, terbanyak di antara para pemain lainnya dalam 50 tahun terakhir, melebihi catatan empat gol Cristiano Ronaldo.

Selain itu Yilmaz juga jadi

pemain pertama setelah pesepakbola Jerman Barat Klaus Allofs yang membobol gawang Belanda tiga kali pada Piala Eropa 1980. "Saya sadar dengan tanggung jawab besar kami. Laga timnas menyatukan kami. Saya ingin berterima kasih kepada pelatih dan juga rekan-rekan. Saya sangat bangga. Malam yang begitu indah," ujar Yilmaz di situs resmi UEFA.

Sementara di pihak Belanda, hasil ini memperburuk catatan De Oranje bersama Frank de Boer selain itu kekalahan ini makin memperburuk situasi De Boer sebagai pelatih Belanda. Sebab dari tujuh pertandingan awalnya, Belanda cuma menang dua kali, seri tiga kali, dan kalah dua kali.

Bahkan De Boer jadi pelatih pertama yang gagal memenangi empat pertandingan awalnya. Dua kemenangannya pun diraih atas tim-tim seperti Bosnia Herzegovina dan Polandia. "Hasil yang sangat mengecewakan dan juga soal penampilan secara keseluruhan. Kami tahu mer-

eka akan menyerang lewat counter attack dan lihat saja gol pertamanya. Kami harusnya bermain dengan tempo lebih tinggi, khususnya sebelum istirahat. Ketika menghadapi tim yang bertahan total, atau menekan Anda, mungkin kelihatannya Anda yang kurang lihai atau justru kurang agresif. Tapi bukan itu masalahnya. Memang sulit mencari celah, meski kami harusnya bisa lebih cepat bermain dari sayap ke sayap," kata ujar De Boer kepada NOS TV.

Hasil lain di Grup G ini, Gibraltar dan Norwegia dan Latvia 1-2 Montenegro. Turki sementara memimpin Belanda dengan tiga poin, Klesandra dan posisi terbawah.

Di Grup A, Portugal 1-0 Azerbaijan dan Serbia 3-2 Irlandia; Grup D: Finlandia 2-2 Bosnia Herzegovina dan Prancis 1-1 Ukraina; Grup E: Belgia 3-1 Wales dan Estonia 2-6 Rep. Ceko; Grup H: Siprus 0-0 Slovakia, Malta 1-3 Rusia dan Slovenia 1-0 Kroasia. ●vit

Atletico Madrid Dalam Tekanan

MADRID (IM) - Atletico Madrid belum nyaman di posisi puncak klasemen sementara Liga Spanyol. Padahal mereka sempat melaju kencang dan meninggalkan para rival. Namun, Atletico kini dalam tekanan karena para pesaing sudah mendekat.

Atletico mengumpulkan 50 poin dari 19 pertandingan pertamanya di Liga Spanyol musim ini. Mereka baru kalah di pekan ke-13, saat tumbang 0-2 di markas Real Madrid.

Di sisi lain, laju Real Madrid dan Barcelona justru tak mulus. Dua raksasa Spanyol itu mengalami naik turun performa hingga tertinggal dari Atletico dalam perburuan gelar juara LaLiga.

Namun, performa Luis Suarez dkk belakangan menurun. Tim arahan Diego Simeone itu hanya mengumpulkan 16 poin dari sembilan pertandingan terakhir di Liga Spanyol.

Atletico Madrid memuncaki klasemen dengan 66 poin



Arsenal Dituntut Juara Liga Europa

LONDON (IM) - Arsenal masih jauh dari posisi empat besar klasemen Liga Inggris saat ini. Mereka menempati peringkat kesembilan dengan 42 poin dari 29 laga. Mereka berjarak sembilan poin dari Chelsea yang ada di peringkat keempat atau zona Liga Champions.

Posisi ini tentu jauh dari zona Eropa. Lolos ke kompetisi Eropa musim depan lewat jalur Liga Europa bisa jadi salah satu jalan Arsenal. Performa Arsenal di Premier League musim ini jauh dari kata mulus. Tim arahan Mikel Arteta itu sudah kalah 11 kali dalam 29 pertandingan di Liga Inggris musim ini.

Dari West Ham United yang ada di urutan kelima, Arsenal tertinggal tujuh angka. Finis di peringkat kelima klasemen Liga Inggris akan memberi tiket ke Liga Europa musim depan.

Sadar akan posisi Arsenal yang jauh dari zona Eropa, Granit Xhaka menekankan pentingnya timnya lolos ke final Liga Europa. Seperti diketahui, tim juara Liga Europa berhak tampil di Liga Champions musim berikutnya.

Langkah Arsenal di Liga



LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpchn.net